

RT Facility Management GmbH & Co. KG
Casselastr. 30 – 32 • 60386 Frankfurt am Main



FACILITY MANAGEMENT

RT Facility Management – Klönnestr. 70 – 44143 Dortmund

[REDACTED]
[REDACTED]
44143 Dortmund

Ihr Ansprechpartner:
RT Facility Management
GmbH & Co. KG

Büro Dortmund
Klönnestr. 70
44143 Dortmund
Tel. 0231 / 589816 - 10
Fax 0231 / 589816 - 29

Dortmund, 26. August 2013

2. Erinnerung: Fehlende Unterlagen – Eigentumswechsel - WICHTIG

Mietobjekt: Heimbaustr. [REDACTED]

Mieter-Nr.: [REDACTED]

Mieter: [REDACTED]

Sehr geehrter Mieter, sehr geehrte Mieterin,

in den vergangenen Wochen haben Sie Unterlagen von uns bekommen, die den Eigentümerwechsel betreffen.

Hier ist es sehr wichtig, dass wir von Ihnen die nochmal beigefügten Unterlagen schnellst möglichst unterschrieben und ausgefüllt zurück erhalten, da wir diese Daten an den ehemaligen Eigentümer Peloton übergeben müssen.

Wenn Sie die Unterlagen bis Freitag, den 30.08.2013 einreichen, erhalten Sie als Dank von uns einen Gutschein des Elektrofachhandels Saturn im Wert von 20,00 €.

Wir bitten daher um zeitnahe Einreichung, der Kautionsübertragungsvereinbarung, des Mieterinformationszettels und ggfs. der Einzugsermächtigung.

Dear Sirs and Madames,

In recent weeks you have received documents from us, relating to the ownership change.

Here it is very important that we receive the attached documents back as soon as possible, because we need to pass this data to the former owner peloton.

If the documents by Friday, 30.08.2013 submit, you will get a thanks from us, a Saturn voucher of 20,00 €.

We therefore ask for timely submission of the deposit transfer agreement, the tenant information.

Mit freundlichen Grüßen / with kind regards

i.A. Nico Meibert

RT Facility Management GmbH & Co. KG

Frankfurt am Main
HRA 43131

RT Facility Management (Germany)
GmbH & Co. KG

Frankfurt am Main
HRB 84374

HeLaBa
BLZ 500 500 00